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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - 
EN LA CIUDAD DE SILAO, ESTADO DE GUANAJUATO A LOS 25 DIAS DEL MES DE 
NOVIEMBRE DEL 2014 DOS MIL CATORCE, SIENDO LAS 8:00 DE LA MAÑANA EN 
LA SALA DE JUNTAS DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE 
SILAO, UBICADAS CARRILLO PUERTO NO.15 ZONA CENTRO DE ESTA CIUDAD, 
LOS MIEMBROS DEL CONSEJO DIRECTIVO DE SAPAS, SE REUNEN PARA DAR 
APERTURA A LA SESION ORDINARIA, LA CUAL SE LLEVA A CABO BAJO EL 
SIGUIENTE:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
1. Lista de asistencia y comprobación del Quórum Legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

2. Lectura del Acta anterior. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

3. Dirección General: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 Convenio de la PTAR los Sauces. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 Fraccionamiento el Santuario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 Solicitud de tubería para la calle Guerreo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 Informe de avances del Sorteo 2014. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

4. Propuesta de venta de vehículos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

5. Informe de Ingresos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

6. Depuración de Activos Fijos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

7. Medios de Comunicación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

8. Asuntos Generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

9. Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

1.- Pase  de  lista  de  los  Asistentes y Verificación del Quórum Legal.- - - - - - - - - -  

En el primer punto estando reunidos en la sala de juntas recinto que ocupa el Sistema de 

Agua Potable y Alcantarillado de Silao, siendo las 08:00 A.M., se da inicio a la Sesión 

ordinaria, presidiendo la misma el Ing. Rogelio Torres García, Presidente del Consejo 

Directivo, a continuación solicita la aprobación de la orden del día, misma que es aprobada 

por unanimidad de votos, acto seguido, se procede al pase de la lista de asistencia, 

encontrándose presentes en este momento las siguientes personas: - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1.- Dr. LUIS ARTURO ALCOCER ACOSTA. 2.-ING. ROGELIO TORRES GARCIA. 3.- ING. 

JORGE ALFONSO GARCIA PALOMARES. 4.- ING. FLOR DE MARIA GURRERO 

TOLEDO. 5.- C.P. VANESSA ARIADNA MEZA ORTEGA. 6.- ING. RAUL ALMEIDA JARA. 

7.- ING. OCTAVIO MANUEL MORENO OLIVA. 8.- ARQ. MARISA MARGARITA BRAVO 

AGUIRRE. 9.- ING. JOSE LUIS ALONSO GASCA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - 

2.- Lectura y Aprobación del Acta de la Sesión anterior. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Como segundo punto, el Presidente del Consejo Directivo, da lectura al resumen de los 

asuntos tratados en la Sesión anterior, somete a consideración de que no queda tema 

alguno por considerar, estando de acuerdo por los que estuvieron presentes en dicha 

Sesión, se procede a la firma de ella. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

3.- Dirección general.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Convenio de la PTAR los Sauces, al respecto se informa que por parte del área jurídica 

de este SAPAS se revisó el Convenio, el cual una vez que se realizó la revisión se envió al 

H. Ayuntamiento para que emitieran sus comentarios u observaciones, una vez que fueron 

señaladas se envió el Convenio con las observaciones por parte de este SAPAS, las del 

H. Ayuntamiento de Silao a la Presidencia Municipal de León, quedando en espera de su 

respuesta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Fraccionamiento el Santuario. - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presenta el Ing. Jesús Ernesto reporte del pozo que se encuentra ubicado dentro del mismo 

fraccionamiento, el cual sugiere la perforación de un pozo nuevo o establecer un 

presupuesto por parte del SAPAS para su fuente de abastecimiento. - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Solicitud de tubería para la calle Guerreo. -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Se informa que el Municipio celebró con la empresa JOLUE CONSTRUCCIONES, S.A. 

DE C.V., representada por el Ing. J. Guadalupe Hinojosa Navarro, en su carácter de 

Representante Legal, el contrato de obra pública por tiempo determinado con número de 



 

 

convenio MS/I3P/PDR/PAV VICENTE G/2014/08, para la ejecución de la obra denominada 

“PAVIMENTACIÓN DE CALLE VICENTE GUERRERO EN EL MPIO. DE SILAO, GTO.”, 

con un plazo para la ejecución de la obra de 49 días naturales iniciando el día 27 de 

octubre de 2014, y concluir los trabajos el día 14 de diciembre de 2014 y que en el mismo 

pactaron los derechos y obligaciones que cada parte contrajo, por lo que la Arq. Marisa 

Bravo comenta que el SAPAS tendrá que aportar tubería, sometiendo al Consejo Directivo 

la aprobación para la entrega de tubería, según lo establecido dentro del Convenio en 

mención. - - - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acuerdo. El Consejo Directivo aprobó por unanimidad de votos la aportación por parte del 

SAPAS de material para los trabajos relativos a la instalación de la línea de alimentación 

de agua potable y suministro de tubería PVC RD 32.5 de 4” diámetro, en 180 metro lineales, 

para la calle Vicente Guerrero tramo calle Pino Suarez-calle Domenzain, de esta ciudad.-  

- - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Informe de avances del Sorteo 2014. - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Comenta la Arq. Marisa Bravo al Consejo Directivo del avance que se tiene sobre la entrega 

de boletos, así mismo informa que la fecha del evento será para el viernes 19 de diciembre 

del año en curso a las 20:00hrs. En el jardín principal, quedando en espera de informar la 

ubicación del evento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - 

- - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

4.- Propuesta de venta de vehículos. -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En atención a este punto, somete el C.P. Carlos Alberto Ramírez Salazar con fundamento 

en el Artículo 210 de la Ley Orgánica municipal para el Estado de Guanajuato, la venta de 

vehículos con los que actualmente cuenta el SAPAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acuerdo. El consejo Directivo aprobó por unanimidad de votos la enajenación de un 

vehículo Volkswagen Línea Jetta Tipo Sedan modelo 2001 y un vehículo Volkswagen Línea 

Golf Tipo Sedan 2001 a nombre del SAPAS. - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - 

- -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - -  

5.- Informe de Ingresos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Por parte del área comercial se rinde un informe de acciones al último trimestre además de 

reportes comparativos de los ejercicios 2012,2013 y 2014. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

6.- Depuración de Activos Fijos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Se presentaron las cifras que integran el rubro de activo no circulante en el balance del 

estado de situación financiera del SAPAS, así como las cifras que integrarán el inventario 

de bienes muebles e inmuebles propiedad del mismo, donde se muestra que durante la 

existencia del Organismo no se ha realizado la debida baja de bienes muebles e inmuebles, 

por lo que  una vez que se realizó la contabilización de bines, se observa que hay una 

cantidad relevante de bienes registrados en la contabilidad financiera y que no existente 

de manera física, es por ello que se presenta este informe para su conocimiento y dar 

formal inicio a una depuración con la finalidad de reflejar el estado de situación financiera 

con cifras reales así como el inventario de bienes conciliado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

7.- Medios de Comunicación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Se presentan las notas del transcurso de la semana en los periódicos de mayor circulación 

dentro del Municipio, para su conocimiento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

8.- Asuntos Generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PRIMERO. Por parte del Comité de Obra en la que se encuentra el Ing. Raúl Almeida, se 

presenta una cotización de DIFUSORES para las plantas de tratamiento con las que cuenta 

el SAPAS ya que se han presentado algunas inconsistencias, entre estas el taponamiento 

de los poros de las membranas de difusión de los discos como consecuencia se presenta 

una distribución del oxígeno en las zanjas de oxidación no adecuada, el desprendimiento 

de los discos de difusión de las tubería ocasionando una alteración en la difusión del 

oxígeno en las zanjas de oxidación biológica, por lo que se obliga necesariamente a tener 

que vaciar los tanques del proceso afectando los tiempo de operación de la planta y mayor 

tiempo trabajando los sopladores para brindar una adecuada concentración de oxígeno 

ocasionando un mayor consumo de energía eléctrica reflejado en los costos.- - - - - - - - - - 

Es por ello y con base a las observaciones realizadas por parte del Ing. Raúl Almeida y a 

las manifestaciones realizadas por el área de saneamiento.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Acuerdo. El Consejo Directivo aprobó por unanimidad de los presentes la adquisición de 

difusores tubulares de la marca Jaeger de Alemania con una inversión de $947,413.8 + 

http://info4.juridicas.unam.mx/adprojus/leg/12/478/default.htm?s=


 

 

IVA. Contemplados para las dos zanjas de oxidación biológica.  Bajo los presupuestos 

presentados por el Ing. Raúl Almeida Jara e Ing. José Santos Campos Rodríguez. - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - -  

9.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

No habiendo más puntos que tratar, éste Consejo Directivo en ejercicio de las 

competencias y facultades que le corresponden, determina y acuerda clausurar y cerrar la 

presente sesión siendo las 13:40 hrs. del día de su fecha, ordenando se levante el acta 

correspondiente en el libro respectivo y previa  aprobación se firme por los que en ella 

intervinieron para su debida constancia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  


